
文教福祉委員会 

平成27年12月14日（月） 

午前10時00分～午前10時04分 

議会第2会議室 

【出 席 委 員】重松 徹委員長、松永憲明副委員長、永渕史孝委員、村岡 卓委員、 

高栁茂樹委員、山口弘展委員、白倉和子委員、江頭弘美委員、 

福井章司委員 

【欠 席 委 員】なし 

【委員外議員】なし 

【執行部出席者】なし 

【案    件】 

・採決・まとめ 

 

○重松委員長 

ただいまから文教福祉委員会を開会いたします。 

まず、お伺いいたします。 

当委員会に付託された議案について、反対意見はございませんでしょうか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

反対意見がないようでございますので、一括して簡易採決を行いたいと思いますが御異

議ございませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

異議なしとのことでございますので、一括して簡易採決いたしたいと思います。 

お諮りいたします。 

当委員会に付託された第 103 号から第 105 号、第 111 号、第 112 号及び第 117 号から第

129号議案について、原案を可決することに御異議ございませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

異議なしと認めます。 

よって、以上の諸議案は、原案を可決すべきものと決定いたしました。 

以上で、当委員会に付託された議案の採決を終了いたします。 

次に、本会議での委員長報告についてはいかがいたしましょうか。 

正副委員長一任ということでよろしいですか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

では、そのように取り計らいたいと思います。 

次に、お手元にお配りしております、これですけども、これは「平成 27年度 佐賀市議

会報告会・市民との意見交換会で出された意見・質問と対応内容（文教福祉委員会関係）」



ですね。これについて説明いたしますけども、広報広聴委員会において、今年度の議会報

告会で出された意見・質問の中から回答を求める案件を選出して、執行部に回答を求めて

おりました。その案件について、このたび執行部より回答があっております。それが黄色

の網掛けの部分でございます。各委員におかれましては、回答内容を御確認いただきまし

て、今後、議案審査などの参考にしていただくとともに、委員会として取り上げたほうが

よいと思われる事項があれば、後日でも構いませんので、委員長の私まで連絡をいただき

たいと思います。後でちょっと目を通していただいてですね、何かありましたら私のほう

に連絡をいただきたいと思います。 

では、最後に、委員会の会議録が公開されることに伴いまして、委員会における字句、

数字その他の整理についてお諮りいたします。 

本委員会の会議録につきましては、字句、数字その他の整理については、委員長に委任

されたいと思いますが、御異議ございませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

異議なしのようでございますので、委員長に委任することに決定いたしました。 

以上をもちまして文教福祉委員会を終了いたします。 

 


